

えんだより

2023年11月1日 メリーガーデン保育園

朝晩の冷え込みも強まり、季節は暦の通り晩秋にむけて着実に 進んでいます。

先月は無事に運動会を行うことができました。肌寒い日でしたが、子ども達の一生懸命取り組む姿、楽しんでいる姿、いきいきと輝いている姿などたくさん見ていただけたのではないでしょうか。大舞台で緊張しながらも大好きな人に見守られ、たくさんの拍手をもらったことは、子ども達にとって大きな自信になったと思います。最後まで温かい拍手をありがとうございました。

気温の変化も大きくなり、熱で休む子も増えてきました。体調不良 等で医療機関を受診される際には、保育園に通っている事を医師に 告げ、登園の可否について指示を仰いでください。感染症と診断され た場合は、『学校感染症等に係る登校・登園に関する意見書』等を かかりつけ医に記入してもらってからの登園となります。

保育園での与薬について



保育園での与薬は原則として行いません。保育時間内の与薬がないように医師に相談してください。やむを得ず、保育時間内の薬の服用が必要と医師が判断した場合に限り、担任がご家庭に代わって与薬します。

保育園で与薬する場合

- ・医師が処方した薬に限ります。
- ・与薬連絡票を記入し、1回分の薬とともに保育士に手渡してください。
- ・与薬連絡票が無い場合、記入に不備がある場合は、対応できません。
- ・「熱がでたら」「咳が出たら」など、症状を判断して与薬しなければなら ない薬は対応できません。
- ・2週間以上の長期にわたる与薬が必要な場合は、主治医記入による 『生活管理指導表』等が必要となります。

~11月の行事予定~

10日(金)ウキウキデー14日(火)積木遊び

絵本の読み聞かせ

17日(金) 音楽 幼児

20日(月) 保健福祉センターによる4歳児訪問事業

健康教育「睡眠」について

24日(金) 食育 幼児

1日(水)~ 5歳児個人面談

他クラスは希望者の個人面談となります。

担任と日程の調整をしてください。

9日(木)~10日(金)堀江中学校2年生7名が職場体験学習に来ます

~来月の予定~

12/29(金) 年末年始休み (休園)

~1/3(水)

1/4(木) 年始休み (家庭保育協力日)

・保育の場合は、お弁当・おやつを持参してください

感染性胃腸炎の流行時期です



ノロウイルスやロタウイルスなどのウイルスが原因で、吐き気や嘔吐、 下痢、腹痛などの症状が見られ、発熱する場合もあります。 感染力が非常に強く症状が軽くても集団感染を引き起こしてしまいます。 保育中に下痢・嘔吐の症状を認めた場合はご連絡いたします。できる限り 早めのお迎えをお願いします。

感染性胃腸炎、ウイルス性胃腸炎と診断された場合はお休みして下さい。 登園時には、「学校感染症等に係る登校・登園に関する意見書」等を 記入してもらってからの登園となります。

汚れた衣服について

嘔吐物や下痢便で汚れた衣服を園内で洗うと、洗った場所にウイルスが付き、そこから二次感染する可能性があります。二次感染を防ぐための対策として、汚れた衣服は水洗いせずそのままビニール袋入れて持ち帰ります。

ご理解とご協力よろしくお願いします。